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新竹縣 113 年 6 月(第 2 次)道路交通安全聯席會報 

會議紀錄 
壹、 時間：113 年 6月 27 日（星期四）上午 11 時 0 分 

貳、 地點：本府 A棟 5樓第一電腦教室 

參、 主席：楊縣長文科 

肆、 出席單位及人員：如簽到表。 

伍、 提案討論：縣道 118 縣竹北市中正國小周邊通學道路改善案，

提請審議。 

一、 說明：本案由工務處報告。 

二、 與會單位意見： 

(一) 吳宗修顧問： 

1. 支持本案實施，請注意速限是否需要調整。 

2. 建議加強宣導車道瘦身的概念，以保障行人安全空間。 

(二) 張新立顧問： 

1. 支持本案實施，建議與民眾及住戶充分溝通。 

(三) 劉馨隆顧問： 

1. 本案原路肩範圍存在電桿，未來人行道上是否仍有電桿

須遷移，請綜合考量。 

決議：本案同意辦理；請考量降低速限，並與民眾及住戶充分

溝通。 

陸、 會議結論： 

一、 行人安全通行空間是現在及未來都需要努力的方向，請民意代

表協助與民眾溝通，以利好的政策順利推行。 

二、 請各單位含各公所，皆須重視《行人交通安全設施條例》。 

三、 請各單位及小組依會議決議辦理。 

柒、 散會。 


